

放送番組審議会 議事録

【平成25年度 第1回 放送番組審議会】

日時	平成25年9月24日（火） 午後3時30分
場所	大町市総合情報センター テレビ会議室
審議会委員	勝野賢一氏、川上洋氏、田中けさ子氏、北澤愛子氏、平林操氏、大日方三郎氏
欠席者	伊藤彰一氏、傘木覚氏
事務局	西澤潤一郎、井沢公一、宮坂充明、小林悠

(1) 会長、職務代理者選出

伊藤彰一氏を会長に選出。

(2) きらり大町病院について

(委員からの意見)

- 普段病院行くことがないので参考になった。テロップが小さい画面だと少し小さいと思う。説明で字が真ん中にまとまりすぎ。スタッフの様子よく撮れていて良かった。現在隔月更新だが毎月更新にしたらどうか。
- 知らないことがあった。特にメディカルスタッフ（医療従事者）について勉強となった。ありがとうメッセージは、くだけていてよかった。先生が出演したテロップの説明があってもよかった。前半が重く後半になるにつれ元気が出てきておもしろいなと思った。前半の子供の病気、子供を抱える親子は興味あるが、それ以外は興味がわからない難しい問題。感染症対策は、厚労省のパンフレットを引用したところが分かりやすい。前半と後半の順番を変える、テロップを動画にするなど工夫したほうが良い。メディカルスタッフの話題のような、生き生きとした動画のほうが良かったのではないか。
- 放送の時間帯は、子どもに関することなのでお母さん達が見られる時間を考慮しているのか。
- テレビなので文字だけでなく、先生の顔を出すなどテレビらしく動くものがあったもいいのでは。BGMは無くてもいいと思っている。公共放送は音が無いが、民放は音が有り気になる。音量にも気を配ってほしい。
- 番組内容で先生の説明が棒読みになっている。せつかくなので対話方式でや

った方がよい。

感染症対策は非常に分かりやすく説明しているが、文字が多い点を改善できないか。BGMについては同感。

(事務局から)

- 開局時から放送していた「いきいき健康プラザ」がこの番組の前身。27分番組で13分が前半で健康情報を国保、保健センター、病院が10日間で回していた。2年間放送していて、時期によって毎年同じ内容になった。当初は大町病院については大町病院の情報を発信できる番組ができないか、こちらから提案させていただいたが、昨年12月で番組が終了し、健康体操のみ独立した番組として今も放送している。

病院広報委員会で、市民により身近に感じていただける手段として、ケーブルテレビを考えたいとの話の中で、番組を平成25年4月から再スタートさせた。今までは、いきいき健康プラザの担当者が番組を作っていたが、現在は広報委員会で決定した内容に基づき、病院のPRをする内容となっている。

先生が忙しい中、論文等の文言を引用し話しているので視聴者とのギャップは埋め切れていない。喋りに得手不得手があることから、ケーブルテレビの立場からアドバイスを行っていききたい。

動画についても患者の了承を得てプライバシーに配慮しながら、問診風景などを取り入れるなど改善していく必要があると感じている。

隔月を毎月との話があったが、制作は病院広報委員会で協議しており、今後慣れてくるに従って放送回数が増えてくるものと期待している。

文字が多くて小さい点のご指摘のとおり。映像をうまく使い、テロップを簡素化するなど病院担当者とも協議し表現を改善していききたい。

BGMは個人の主観がある。ただ、音の耳障りについてはBGMの有無や音量について協議し調整を行っていく。

- 放送時間について、8月の放送回数は少ない。隔月の放送であるため、いつ放送するか他の番組との兼ね合いもあり放送できなかった。この10月の番組改編は行わないが、来年4月に多様な番組を流せる枠を設けるなど余裕のある番組表を作っていきたい。

また、特番枠の2時間で短い番組に併せて放送できないか検討する。

- ラウドネス基準に従い、民放各社が番組とCMとで音の大きさが違う点を解消するためレベルを下げた。当市ケーブルテレビでも8月から音量を下けている。

(3) その他の意見等

○ (お天気の) 放送時間外に天気予報が見られれば良いと思う。

(事務局)

○ 1 2チャンネルの中で同時に放送することはできないが、STBを使って1チャンネルお天気専用チャンネル作る方法がある。また、@ボタンのデータ放送でお天気情報が見られる。(データ放送では) お天気情報だけなので降水量、日照時間等はない。他局でもお天気チャンネルは評判がよく、チャンネル確保しているところもあり今後費用を含め検討したい。

○ 病院番組、病院として組織として自主的に行っているとの話だが、希望として2分でも3分でも対話方式を入れてもらえたらと思う。

(事務局)

○ 番組制作に担当に伝える。

○ 市議会は生放送で生放送を見られない方のために、再放送を2回ぐらいお願いしたい。

(事務局)

○ 再放送の件は、議会とも相談しなければならないので検討したい。

以上